

I. MANNSCHAFT KEGELN

Wähligt spielt wieder in der Verbandsliga

Da die Sportfreunde vom Landesmeister aus Osterfeld in die 2. Bundesliga aufgestiegen sind, kam es auf der Bahnanlage von Grün-Weiß Dessau zu einem Relegationsspiel zwischen unserer 1. Mannschaft und VfL Gräfenhainichen um diesen freien Platz. Mit großer Unterstützung fuhr die Mannschaft selbstbewußt nach Dessau. Es war nicht einfach, in den letzten Wochen nach Abschluss der Saison die Form zu halten. Doch jeder Spieler war, mit dem Ziel des Aufstiegs, hochmotiviert. Den Grundstein für den späteren Sieg legten unsere "Jungen Spieler" mit einer tollen Leistung. Christian und Alexander schockten ihre Gegner von Bahn zu Bahn. Mit einem Vorsprung von 87 Holz schickten sie das Mittelpaar auf die Bahnen. Obwohl unser Mittelpaar nicht die gewohnten Leistungen (schwaches Spiel in die Abräumer) abrufen konnte, wurde der Vorsprung auf 148 Holz erhöht. Die Sportfreunde aus Gräfenhainichen hatten das Spiel bereits aufgegeben, somit Uwe und Andre alles gaben, um den Vorsprung weiter auszubauen. Mit einem Mannschaftsergebnis von 5290 Holz und einem Vorsprung von 245 Holz wurde das Spiel souverän gewonnen. Mit dieser Topleistung steigt unsere 1. Mannschaft verdient in die Verbandsliga auf und freut sich jetzt schon auf die vielen Kreisderbys.

An dieser Stelle möchte sich die Mannschaft beim Bäckermeister Reinhard Hanke für seine langjährige Unterstützung bedanken. Dank gilt auch den Vereinsmitgliedern und Fans für die tolle Unterstützung über die gesamte Saison bis hin zum Relegationsspiel.

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden des Kegelsport eine erholsame Sommerpause und viel Erfolg für die kommende Saison.

Aufstiegsspiel zur Verbandsliga vom 12.05.2007

SG Wähligt	Ergebnisse			VfL Gräfenhainichen
Christian Schreiber	887	:	876	G. Bär
Alexander Weber	904	:	828	F. Matthei/R.Scheithauer
Thomas Weber	856	:	808	G. Adler
Thomas Stephan	837	:	824	B. Adler
Uwe Benndorf	873	:	811	T.Baumgarten
Andre Fischer	933	:	898	H. Weiß
	5290	:	5045	